

### El Real Madrid - la Real Sociedad



Hoy ha empezado la nueva temporada de fútbol, con el partido del Real Madrid contra la Real Sociedad en San Sebastián. Pero para el equipo de Madrid, el día ha comenzado mal: antes de la salida, su avión ha sufrido un problema técnico. Por eso, el equipo ha decidido cambiar la ruta a San Sebastián. Primero ha tomado otro avión al aeropuerto de Vitoria, una ciudad a unos 100 kilómetros de San Sebastián. Desde Vitoria el equipo ha ido en autobús a San Sebastián. El viaje ha durado más de una hora. Afortunadamente, el equipo ha tenido suficiente tiempo para llegar al estadio y jugar el partido a tiempo: a las 21.00h.

*adaptado de: [www.20minutos.es](http://www.20minutos.es), 20-09-2020*